



Gemeinsame Freizeitgestaltung- Integrationspaten gestalten einen Spielenachmittag

Die Integrationspaten und- patinnen haben einen Nachmittag mit vielen Aktionsspielen in Anlehnung an „Schlag den Raab“ organisiert. Die Teilnehmer/innen wurden in drei Gruppen eingeteilt um dann in acht Spielen Punkte sammeln zu können. Auf den Sieger wartetet ein Überraschungspreis. Florian Wilken, der Schülervorsprecher der Schule am Schloss, führte sehr unterhaltsam durch den Nachmittag, der allen viel Spaß machte. Zur Halbzeit gab es zur Stärkung heiße Waffeln und Limonade, sodass alle gestärkt in die zweite Spielrunde gehen konnten. Die Schülerinnen und Schüler waren am Ende des Nachmittages alle sehr begeistert und freuen sich auf weitere gemeinsame Aktionen. Der Spielenachmittag war ein voller Erfolg.

[Zur Bildergalerie](#)

Text: Sebastian Straeck-Böhler